

Société Genevoise de Généalogie : Assemblée générale 2013 à la Maison Dufour

Rapport présidentiel pour l'année 2012

Mesdames, messieurs

J'ai le plaisir de rédiger pour la seconde année le rapport présidentiel de la SGG pour 2012.

Comité

Lors de l'assemblée générale de mars 2012, Madame Michèle Maury-Moynier a été élue au comité au poste de secrétaire. Elle s'est très rapidement intégrée à notre équipe et rempli son rôle à la satisfaction de tous. Je la remercie ainsi que l'ensemble du comité pour le travail accompli durant cette année.

Le comité s'est réuni 6 fois en 2012. Une grande partie du travail a été consacré aux manifestations du 10 ème anniversaire.

Membres

L'année 2012 a une nouvelle fois vu progresser le nombre des membres en dépassant à nouveau le chiffre de 500. Notre trésorier reviendra en détail sur ce point lors de sa présentation. Nous devons déplorer le décès de 2 membres. Madame Alys Monod, au Canada, ainsi que Monsieur Charles Emile Bonard au tout début de cette année. Nous avons une pensée pour leur famille ainsi que pour toutes les personnes qui sont sur notre arbre et qui sont décédées en 2012.

Activités et représentations

29 janvier 2012 : J'ai représenté la Société à l'AG de la SNG

31 janvier 2012 : Débat sur la psycho généalogie. Ce débat, présenté et animé par Madame Filomena Da Silva Geada (membre de notre société) a été très apprécié par les nombreux participants.

11 février 2012 : Participation et présentation de la société à l'atelier de généalogie organisé par les AEG.

21 mars 2012 : Première manifestation pour notre 10ème anniversaire. Par ce bel après-midi printanier et en présence du maire de la ville de Genève, Monsieur Pierre Maudet, nous avons planté le chêne que nous avons offert à la ville. Le parc de la Perle du Lac a été le cadre magnifique de cette évènement.

27 mars 2012 : Assemblée générale, suivie de la conférence de notre ami Roger Rosset sur le héro de l'année 2012, Jean-Jacques Rousseau.

21 avril 2012 : Seconde manifestation et pièce maîtresse de notre 10ème anniversaire. La rencontre généalogique "Tous cousins" que nous avons organisée à Chêne-Bougeries. La

journée a été un succès et toutes les sociétés amies qui y ont participé nous on dit leur plaisir d'être venu partager cet anniversaire avec nous. La réussite de cette journée et son parfait déroulement sont à mettre au crédit des bénévoles qui ont collaboré intensément avec tout le comité. Je réitère encore une fois mes remerciements à toutes et tous.

- 16 juin 2012 : Un peu frondeurs, nous avons voulu prendre le contre-pied des festivités Rousseau et nous avons donc visité le château de Voltaire à Ferney. De nouveau, la météo était de notre côté et après une visite très intéressante, le repas sur la terrasse du restaurant a permis à chacun de faire connaissance ou de se retrouver sous le soleil d'été.
- **24 juin 2012** : M. Roger Rosset et moi-même avons tenus le stand de la SGG lors des 16èmes rencontres généalogiques des provinces de Savoie à Combloux. Malgré un soleil radieux, nous sommes resté fidèlement sur notre stand, enfermés dans une salle surchauffée. Le temps se prêtait plus à la randonnée qu'aux recherches généalogiques.
- 16 et 20 Juillet 2012: Pour la seconde fois, la SGG s'est associée au Passeport vacances organisé par les AEG. Mmes Develey, Maury-Moynier et moi-même avons secondé M. Roger Rosset lors de cet atelier qui a regroupé 12 enfants intéressés à des niveaux divers par les recherches sur leurs ancêtres. Nous pensons reconduire cette activité cette année.
- 22 et 23 septembre 2012: Notre société est de plus en plus sollicité pour des rencontres, des forums et des salons régionaux ou plus éloignés. Le comité a décidé de participer une seule fois par année à une manifestation "extrarégionale". Donc en 2012 c'est à Vesoul, en Haute-Saône que Yvette Develey et moi avons été représenter la SGG. Week-end pluvieux mais très bonne ambiance et très grande affluence sur notre stand. Nous n'avons pas eu le temps de nous ennuyer. Connaissez-vous le "truc" de notre amie Yvette pour attirer la clientèle? Et bien tout simplement d'apporter des petits chocolats "suisses" et d'en offrir à la volée. Et çà marche. Merci Yvette pour ton dévouement et ton imagination.
- **9 octobre 2012** : L'automne étant là, nous avons repris le cycle des conférences. Toujours en verve, notre ami Roger Durand nous a brillamment fait découvrir le général G.-H. Dufour sous un angle plus familial et humanitaire.
- 27 octobre 2012 : Yvette Develey représente la SGG à l'assemblée générale du Cercle Vaudois de Généalogie à Lausanne
- **28 octobre 2012**: Encore une manifestation qui fait honneur à nos 10 ans. Nos amis des Marmottes de Savoie, nous ont fait le plaisir de nous offrir la place d'hôte d'honneur de leur Forum généalogique à Cran-Gevrier. Cette fois, la météo était contre nous. Les routes enneigées et une panne de chauffage ont singulièrement retenu les visiteurs et les participants chez eux. Merci à celles et ceux qui ont malgré tout fait le déplacement.
- **9 novembre 2012** : Clôture de la saison avec la conférence de M. Nerfin et sa fille sur l'itinéraire de leur famille de Meyrin à Founex. Superbement préparée et présentée, cette conférence a passionné les auditeurs. Un grand merci à M. Nerfin d'avoir accepté (de bon coeur) de nous faire cette conférence.
- **28 novembre 2012** : Madame Develey a présenté les archives d'Etat de Genève et les possibilités de recherches et j'ai présenté la Société et le site gen-gen.ch au groupe de généalogie de Connaissance III (Université du 3ème âge) à Lausanne. Plus de 30 personnes ont suivi avec beaucoup d'intérêt nos présentations.

L'année 2012 a été très riche en manifestations et représentations. Quel qu'en soit l'ampleur cela demande toujours de l'organisation et de l'engagement qui revient essentiellement au comité. Certes il est là pour çà, mais si vous avez des idées de conférences ou de visites ou autres manifestations, n'hésitez pas à nous en parler. Nous sommes toujours intéressés par de bonnes idées.

Voilà, l'année des 10 ans est terminée et sans fausse modestie je pense que nous l'avons réussie.

Site internet

Comme l'année dernière le site n'a subit que très peu d'évolution technique durant cette année. Nous n'avons malheureusement pas pu avancer sur le projet d'installation d'un serveur de développement et de maintenance. Les choses devraient changer cette année. Les divers services offerts par le site sont toujours utilisés régulièrement avec quelques variations entre 2011 et 2012. Le nombre de chercheurs enregistrés a augmenté de 35 personnes (contre 53 en 2011). On compte 287 contacts auprès des chercheurs (contre 309 en 2011) et 94 nouvelles entrées dans le forum (contre 62 en 2011). De plus en plus de personnes utilisent la possibilité de nous annoncer des ajouts ou corrections via le bouton "contribuer" sur le site.

<u>Arbre</u>

Grâce à de nombreux contributeurs et au travail de nos arboristes, notre arbre a continué sa croissance en 2012, surtout avec le chargement des relevés systématiques des mariages (R.S.M.) et des décès à Genève. Ces chargements ont malheureusement généré des personnages à double ou triple, voire plus dans certains cas. L'algorithme de recherche des doublons a ses limites et les personnes identifiées dans les relevés ont parfois des orthographes et des prénoms différent pour une même personne.

L'année 2013 est axée sur la chasse aux personnages multiples et sur l'amélioration de la qualité des données.

Personnes au 1.1.2012	692'762
30 arbres	21'054
R.S.M. 1841-1860 A-Z	47'705
R.S.M. 1861-1870	4'814
R.S.M. 1871-1875 Ne-Z	8'285
R.S.M. 1876-1880 A-Fo	12'960
Décès Genève 2009 - 23.9.2012	17'104
Saisies manuelles	2'477
Fusions	-18'490
Personnes au 31.12.2012	788'671

Je remercie sincèrement les arboristes pour leur travail. Travail parfois ingrat car contrôler des fichiers ou fusionner des personnages n'apporte pas grand chose, sinon la satisfaction d'améliorer la qualité de l'arbre. Travail parfois enrichissant amenant des nouveaux contacts avec des contributeurs répartis dans le monde.

En 2012 nous avons reçu 37 demandes d'anonymisation touchant 156 personnes. Comme d'habitude les demandes sont formulées poliment dans leur très grande majorité.

Conclusion

Cette année, à nouveau, je relève avec une grande satisfaction et plaisir que souvent nous recevons des messages élogieux et de remerciements pour notre travail. Ces messages nous encouragent à poursuivre nos efforts et je remercie sincèrement leurs auteurs.

L'année 2012 a été riche et dense. La société se porte bien et ceci grâce au comité mais surtout grâce à vous toutes et tous, membres fidèles de notre Société.

Alain Bezençon Président